

NEWS'APEL

Chers parents, voici les dernières news de l'Apel :

- L'Apel remercie l'ensemble des parents volontaires pour l'installation et la tenue des stands! Vous avez fait de cette fête de la rentrée 2023 un grand succès, merci à tous!
- Voici quelques photos de l'événement prises par le photographe officiel de l'Apel, Mathieu Chauveau : <https://www.fleurymarceau.mathieuchauveau.fr/>
(mot de passe : fleurymarceau)
- Le mardi 10 octobre, au terme de l'Assemblée Générale de l'Apel, il a été décidé de reverser la somme de 9.000 euros (correspondant au résultat comptable) au profit de l'école pour les voyages/sorties/projets pédagogiques!

Ce résultat a été possible grâce à votre participation à toutes nos actions, tout au long de l'année, merci à vous!

- Le conseil d'administration change pour 2023!

Emeline Millan quitte la présidence de l'Apel et est remplacée par Lauriane Serpin-Heraud.

- Pour retrouver les autres membres du Conseil d'administration, ainsi que le compte rendu de l'Assemblée Générale, rdv dans quelques jours sur le site internet de l'école, section Associations.

